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La question de l’influence des exportations d’armes sur l’économie de la France a souvent fait 
l’objet de débats politiques, les uns assurant qu’elles ont une influence positive considérable 
sur l’économie nationale, les autres considérant qu’elles exercent des effets plutôt négatifs 
en termes de coûts d’opportunité. Sur la base d’un modèle macroéconomique relativement 
simpliste, les exportations d’armes ne semblent pas avoir d’effets positifs sur la croissance 
économique à court terme. Les raisons de leur essor semblent plus faire appel à des 
considérations politiques, stratégiques et diplomatiques A plus long terme, les effets 
deviennent négatifs sauf à augmenter sans cesse les ventes d’armes, à des prix supérieurs à 
leur coût marginal, ce qui n’a pas toujours été le cas dans certaines ventes à fondements 
politiques. 
 
The question of the influence of arms exports on the French economy has often been the 
subject of political debate, with some claiming that they have a considerable positive influence 
on the national economy, while others consider that they have rather negative effects in terms 
of opportunity costs. On the basis of a relatively simplistic macroeconomic model, arms 
exports do not appear to have a positive effect on economic growth in the short term. In the 
longer term, the effects become negative unless arms sales are continually increased, at prices 
above their marginal cost, which has not always been the case in some politically motivated 
sales. 
 
Arms export, economic growth, arms industries, France 
Exportations d’armes, industries d’armement, Croissance économique.  
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